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開 会 時 刻  午後１時 

 

 ただいまから、平成２８年第１８回教育委員会定例会を開催します。 

 日程第１、署名委員を決定します。上野委員と松原委員にお願いします。 

 続いて日程第２、教育関係事務報告にまいります。 

 はじめに、教育委員会後援名義の使用承認についての報告をお願いします。 

 

 教育委員会の後援名義の使用承認について、１件ご報告をさせていただき

ます。 

 横版の資料をごらんいただきますと、行事名が第８回船堀映画祭でござい

ます。申請者は船堀映画祭実行委員会の会長でございます。教育委員会の後

援名義使用申請については８回目になります。同時に区の名義の使用につい

ても申請が出ているところであります。 

 事業の内容ですが、住民参加型の映画祭によって、文化面でのまちづくり、

地域振興に寄与することを目的に開催をするということです。後援の内容に

ついては後援名義の使用でございます。実施日時は、平成２８年１１月５日

（土）から翌日６日（日）、タワーホール船堀、船堀シネパルにて開催でござ

います。対象は一般区民であり、経費の徴収といたしまして、映画鑑賞券、

前売りは５００円、当日は７００円というものでございます。 

 １枚企画書を、今回第８回ということでの企画書を添付してございます。

江戸川区ではこういった住みよい町ということで、国際大会でも銀賞を授賞

したような町であり、こうした江戸川区、東京２３区の中でもこうした元気

な区であり、長年にわたり地道なまちづくりの成果ですということで、そう

した中で文化面でのまちづくりということに寄与できればということでこの

実行委員会が結成され、２００９年からタワーホールにて開催をされている

ということです。毎年２，０００人から２，５００人のお客様がお見えにな

っているということでございます。 

 今回は企画内容にございますとおり、映画名は書いていないですね。今回

の映画は、「シン・ゴジラ」、話題で今、新作でございます。「シン・ゴジラ」、

それから、「ゆずの葉ゆれて」という、こちらには松原智恵子さん、津川雅彦

さんの主演ということで、ご夫婦役ということで、その他にも「隠し砦の三

悪人」、「海角七号」、それから「駅馬車」、「家族はつらいよ」、山田洋次監督

さんの。古い映画も大分あります。「あなた、その川を渡らないで」。それか

ら、「悪名」。昨年も話題になりました「ビリギャル」。あと、「網走番外地」

ですとか、そういった古い映画も含めて上映されるというものでございます。



 No. 2  

江戸川区教育委員会議事録用紙 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

尾 上 委 員 

 

 

 

教育推進課長 

 

 

松 原 委 員 

 

 

 

教育推進課長 

 

 

 

尾 上 委 員 

 

 

教育推進課長 

 

尾 上 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

昨年、ちなみに入場者は２，３９１人ということでありました。このような

８回目ということでの後援名義の使用の申請が出ております。以上でござい

ます。 

 

 ありがとうございます。この件に関しまして、ご質問、ご意見ございまし

たらお願いいたします。 

 

 昨年度、このお話を伺ったときに、どなたか女優さんだったか監督さんだ

ったかがお見えになって、ご挨拶があったと思いますが、今回はそういうこ

とありますか。 

 

 昨年は、樹木希林さんがお見えになっています。今年は松原智恵子さんが

お見えになるということでございます。 

 

 本当、すばらしいなと思っているんですけど、企画内容の一番最後に、江

戸川区を中心に江東、墨田、葛飾、松戸でとありますよね。これ今、例えば、

お隣の区の後援だとかそういうのはあるんですか。 

 

 後援名義の使用につきましては、江戸川区だけということでお聞きしてお

ります。これまでも江戸川区の後援、それから、江戸川区教育委員会、それ

から、読売新聞社といったような後援がございます。 

 

 皆さんにお知らせの方法というのは、広報えどがわはあったと思うんです

けど、なんか掲示物などもあるんでしょうか。 

 

 チラシを毎回、各区民施設に設置させていただいております。 

 

 わかりました。 

 

 他によろしいでしょうか。 

 他になければ、ただいまの報告事項を了承させていただきます。 

 続いて、教職員の人事についての報告にまいります。 

 この報告事項は、人事に関する案件であるため、江戸川区教育委員会会議

規則第１３条に定める秘密会により審議したいと思いますが、この発議に賛

成の方、挙手をお願いいたします。 



 No. 3  

江戸川区教育委員会議事録用紙 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔賛成者挙手〕 

 

 全員賛成でございます。これより会議は秘密会となります。 

 

〔秘密会により報告〕 

 

 以上をもちまして、平成２８年第１８回教育委員会定例会を終了します。

お疲れさまでございました。 

 

 

閉会時刻 午後１時２５分 

 

 

 

 


